

## Rückschau Mountainbikesaison 2023



Mit dem Schlusshöck in der Hütteschuur Ottikon am 14. November beendeten wir unsere Jubiläums-Mountainbikesaison 2023. Nach dem feinen Mittagessen liessen wir unsere diesjährigen Touren mit Bildern nochmals aufleben. Hier einige Zahlen und Details, auch für diejenigen, die nicht dabei sein konnten:

- Durchgeführt: 1 Fahrtechnikkurs (Vormittag- und Nachmittagskurs) – 4 Tagestouren – Mehrtagestour in der Surselva
- Abgesagt: die Schlusstour im Oktober fiel leider dem Regen zum Opfer.
- Unsere Touren waren für Bio- und E-MTB Fahrende ausgeschrieben.
- Keine nennenswerten Pannen! Ein paar Stürze (gehören zum MTB Sport), die zum Glück glimpflich abliefen.
- Wir sind zusammen über 3300 Kilometer gefahren und haben fast 80'000 Höhenmeter bezwungen.
- **Erinnerungen:** der Fahrtechnikkurs zu Beginn der Saison war sehr beliebt und wurde doppelt durchgeführt; die Rapperswiler Tour mussten wir vom Mai auf den Juli verschieben – ein kurzes Gewitter gab's zwischendurch und beim Schlusdrink im Dieci schüttete es aus allen Kübeln; unvergessliche Biketage in Testas Heimat Disentis: schönstes Sommerwetter, angenehmes Hotel, coole Trails in alpiner Umgebung, harmonisierende Gruppe; interessante Stoffeltour mit anspruchsvollen Trails inklusive Kultur.

### Vorschau 2024

- Geplant ist der Start in die neue Saison im April 2024. Die Daten werden ab ca. Februar auf der Webseite und via E-Mail bekannt gegeben.
- Und nicht vergessen: **Nach der Saison ist vor der Saison!** Euer Velomechaniker ist dankbar, wenn ihr ihm euer Bike in der ruhigeren Winterzeit zu einer Kontrolle vorbeibringt, damit wir auch nächste Saison möglichst pannenfrei unterwegs sind.

Wir freuen uns, euch auch im nächsten Jahr wieder auf tolle Mountainbiketouren mitzunehmen. Bleibt gesund!

Margrit, Reto und Testa

November 2023/mo